

Eine Stimme

Eine Stimme in mir erklingt,
immer und immer wieder.

Sie mein Leben bestimmt!
Sie mich an die Grenzen
meines Seins führt.

Mir die Vergänglichkeit
der Dinge vor Augen führt
und ihren Wert so
ins rechte Licht rückt.

Diese Stimme meinen Körper
lässt in Schauern vibrieren,
so, sie gerät
nicht in Vergessenheit.

Sie mich aufrichtet,
wenn ich gefallen bin,
auf meinem Lebenswege.

Sie mich beginnt zu tragen,
wenn meine Schritte versagen!

Sie ein wenig mich begreifen lässt,
dass dieses Leben hier auf Erden
ein Teil der Ewigkeit ist.

© J.M.Schönfeld 23.12.2004